



NOTA DE PRENSA

22 de mayo de 2020

Cinefilia produce para el Ayuntamiento de Guadalajara el vídeo 'Nos volveremos a abrazar'

- **El vídeo cuenta con la colaboración de Daniel Marco, líder del grupo alcarreño Despistaos**
- **Se trata de un mensaje de ánimo por la situación provocada por el COVID-19, pero apelando a la responsabilidad personal**
- **En la producción han colaborado muchos ciudadanos como figurantes voluntarios**

A iniciativa del Ayuntamiento de Guadalajara, desde el FESCIGU nos hemos embarcado en la producción de un vídeo dirigido a la ciudadanía de Guadalajara. Se trata de un mensaje de ánimo, pero también de responsabilidad social y personal para, juntos, vencer al coronavirus. Con la colaboración de Despistaos, que ponen música y voz, y la de muchos amigos que han colaborado desinteresadamente, hemos tratado de transmitir nuestra manera de entender lo que nos está pasando y cómo una actitud responsable hacia el medio ambiente es la única forma de evitar que se pueda volver a producir otra situación tan angustiosa y crítica para la humanidad como la actual.

El vídeo ha sido producido por Cinefilia, con guion, dirección y edición de Luis Moreno, y cuenta con la voz de Daniel Marco, líder del grupo **Despistaos**, que también ha adaptado su tema "**Lo contrario de ninguno**" para esta producción. Daniel Simón es el responsable de las imágenes que hemos grabado expresamente para este vídeo, incluidas muchas de las tomas de dron que aparecen en el mismo. Otras imágenes de dron han salido de nuestro documental "**El agua secuestrada**", estrenado en febrero de 2019 y de la productora El Sol Producciones. Guadalajara Media también nos ha aportado algunos planos y finalmente otros han sido obtenidos de material de archivo de Videoblocks, Pexels y Pixabay.

Muchos voluntarios guadalajareños han prestado su rostro para que este vídeo haya sido posible, grabando en localizaciones de Guadalajara, Cabanillas del Campo y Azuqueca de Henares, siempre con todas las garantías de higiene y prevención necesarias.

El vídeo hace un repaso a la situación de angustia que hemos pasado a causa de la pandemia del COVID-19, pero llamando al mismo tiempo la atención sobre cómo la

situación actual ha supuesto un respiro para nuestro planeta y lanzando un mensaje de ánimo por un futuro que está por venir, y que supondrá una oportunidad para que aprendamos a cuidar nuestro hábitat, "el único que nos puede proteger de otro mal sueño".

Documentos disponibles:

Fotogramas del vídeo:

http://www.fescigu.com/descargas/20200522_imagenes.rar

Cartel FESCIGU 2020:

<http://www.fescigu.com/descargas/cartelFESCIGU-2020.jpg>

Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

comunicacion@fescigu.com